

NEUE TECHNOLOGIEN

Medbetten oder Heilkammern

Ich will gar nicht auf die ganzen verschiedenen Arten der Medbetten eingehen, was sie können und nicht können, werden wir noch früh genug erfahren. Ob sie stationär oder mobil verfügbar sein werden, ob es große Anlagen werden oder für kleinere Verletzungen mit einer Hand bedient werden können, das alles möchte ich hier nicht ausführen.

Mir geht es um die Arbeiten, die nicht mehr gemacht werden müssen. Fangen wir bei Ärzten an, egal, ob sie bisher in Krankenhäusern oder in Praxen arbeiteten. Sie werden auf die Medbetten umschulen müssen, denn erstens werden Fachkenntnisse nötig sein, was Anatomie und Körperfunktionen angeht, zweitens wird sich niemand mehr „klassisch“ und „schulmedizinisch“ behandeln lassen, wenn die Medbetten für alle zugänglich sind. Ärzte werden Medbett-Techniker und werden endlich das tun, was eigentlich ihre Aufgabe ist: Nämlich heilen!

Heutige Krankenschwestern, Sprechstundenhilfen, etc. werden zu Assistenten der Medbett-Techniker. Sie werden die Patienten beruhigen, vorbereiten und für den reibungslosen Ablauf einer „Klinik“ oder „Praxis“ sorgen. Vermutlich werden die Behandlungen kostenlos sein, die Medbetten wahrscheinlich nicht. Einige meiner Kontakte haben hier Projekte und werden Finanzierungen derartiger Heilzentren übernehmen.

Wovon wir uns aber definitiv verabschieden können, sind Rehabilitations-Kliniken und ihr entsprechendes Personal, denn die maximale Behandlungsdauer sind 30-40 Minuten bei schwersten Fällen und danach geht der geheilte Patient nach Hause. Krankenkassen, Krankenversicherung, Unfallversicherung können wir alles vergessen und entsprechend das Personal. Auch Selbständige in der Versicherungsbranche können sich eine andere Tätigkeit suchen (und werden sie auch finden).

Die ganzen Branchen, die sich mit Prothesen, Gehhilfen, Gips, Verbandszeug, Spritzen, anderes Praxiszubehör wie Pflaster, Röhrchen für Proben, etc. befassen, wird es nicht mehr geben. Rollstühle, Krankenbetten, Gehstöcke, Rollatoren, etc. werden überflüssig. Krankengymnastik, Bewegungstherapie, Diätzentren, Ernährungsberater, die ganze Diabetes-Industrie, Nahrungsmittelergänzungsbranche, dies alles wird nach und nach verschwinden.

Mit ihren Kenntnissen können sich diese Menschen in Sport- und Freizeitstätten einbringen und dort die wenige Arbeitszeit, die wir alle nur noch haben werden (geschätzt etwa 2-3 Stunden pro Tag) und ihr Fachwissen einbringen.

In einer Version der Medbetten werden wir unsere Gehirnkapazität erhöhen können, so eine Theorie. Das würde bedeuten, daß wir nicht nur in der Lage wären, mehr Wissen erlangen zu können, auch Erinnerungen würden viel präsenter sein als jetzt. Zudem kommt, daß wir Sprachen besser und schneller lernen können. Einige Theorien zu Medbetten besagen auch, daß wir alle Sprachen sprechen können und sogar telepathisch kommunizieren können über weite Entfernungen hinweg. In einer Welt ohne Schlechtes, Böses, ohne Lug und Trug, ohne Kriege, muß da auch niemand Bedenken haben, wenn so etwas möglich sein wird. Bedenkt mal, was an bisherigen Kommunikationsverbesserungen dann alles wegfallen würde. Welche Jobs dann wegfallen würden. Einige Beispiele wären: Jobs in der Telekommunikation, Mobilfunk, Übersetzungen, Mails, usw. .

Auch unsere Lebenserwartung wird wieder natürlich sein, also 150-200 Jahre, wenn nicht sogar mehr. Das bedeutet, solche sozialen Zahlungen oder Vorsorge für das „Alter“, wie Rente oder Pension fallen weg. Erstens haben wir eh genug Geld, unser ganzes Leben lang, zweitens sind solche Dinge einfach nicht mehr notwendig, dank Medbetten. Habe ich eine Verletzung durch einen Unfall (Krankheitsfälle schließe ich einfach mal aus), wird diese im Medbett innerhalb von Minuten geheilt und repariert.

Keine Pharmakonzerne mehr, keine Chemiefirmen, keine Apotheken und ebenso die gesamte Logistik im Bezug auf „Arzneimittel“. Ende! Wir werden gesünder sein und auch länger leben. All diese Bauten, Fabriken, Industriegelände werden alle zurückgebaut und renaturiert. Wälder, Wiesen und Auen. Der ganze Planet wird ein riesiges Erholungsgebiet sein. Keine Gifte mehr, keine Placebos mehr, keine Medikamente mehr.

Ihr seht, wenn man sich mit diesem Thema Neue Technologien intensiver befasst, wird man bemerken, daß sich unsere Welt von Grund auf verändern wird. Wer das jetzt noch nicht kann oder nicht will, wird es trotzdem miterleben. Es kommt unweigerlich, nichts kann es mehr aufhalten! Je früher wir uns also mit unserer neuen Welt befassen, je besser.

So, das war es für dieses Thema, weitere Überlegungen kann jeder für sich selber anstellen. Ich wünsche euch allen einen baldigen Beginn mit allem, was

dazu gehört. Bleibt im Vertrauen, glaubt, visualisiert eure tolle, neue Zukunft, manifestiert das Gute!

Online-Präsenz und Mailadresse:

Telegram:

<https://t.me/stefansrudelinfos>

Youtube:

<https://www.youtube.com/channel/UCXfkZ1fCEBY3LEpeJcSftw>

Mailadresse:

stefan.reichardt@protonmail.com

ABER! Ich kann und werde nicht alle Mails sofort beantworten können, zudem ist mein Postfach beschränkt. Deswegen werde ich Fragen zusammenfassen und dann veröffentlichen. Bitte versteht das!

Zudem bin ich kein Rechtsberater, kein Finanzexperte! Alles, was ich in Beiträgen, Dokumenten und Antworten veröffentliche basiert auf verschiedenartigen Quellen, breit gefächert, aus eigenen Erfahrungen, eigenen Recherchen über zwei Jahre und stellenweise auch Vermutungen und Einschätzungen auf Grund dieser Recherchen. Mein aus eigenem Punkteverbinden resultierendes Gesamtbild muß nicht die Wahrheit sein. Die kennen nur ein Handvoll Menschen auf der Welt. Dazu gehöre ich nicht.

Und: Ich weiß nicht, wann der RV endlich stattfindet!